



Les correspondants irlandais sont arrivés à Champdeniers.

publié le 04/04/2023

Lundi 3 avril 2023

Bonjour à tous,

Jeudi matin 30 mars, les correspondants irlandais sont arrivés à Nantes et ont pris le car en direction de Champdeniers. Arrivés au collège, ils ont retrouvé leurs correspondants français et ont déjeuné ensemble à la cantine. L'après-midi, ils sont allés en classe.

Le vendredi 31 mars, après une bonne nuit de sommeil, la journée a débuté avec un petit déjeuner très copieux préparé par le personnel de la cantine du collège, et cette journée, malgré une météo peu clémente qui a contraint le groupe à annuler une activité majeure du programme, fut tout de même bien occupée avec la visite de Champdeniers et du Marais Poitevin.

Le weekend en famille a été très apprécié et aujourd'hui, lundi 3 avril, nous sommes allés faire une chasse aux trésors pour découvrir La Rochelle.

Demain, journée au collège avec une matinée ludique à la découverte de jeux français. Puis, l'après-midi, les élèves poursuivront la création de leur quiz culturel, cette fois en français et sur notre patrimoine.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.